

Revelan irregularidades en consulta electoral de la derecha venezolana



La Habana, 18 jul (RHC) Jorge Rodríguez, el alcalde de Caracas, difundió una grabación de audio que evidencia el fraude electoral cometido en Venezuela durante la consulta electoral ilegal organizada por la coalición ultraderechista Mesa de la Unidad Democrática.

En su programa *La política en el diván*, transmitido la víspera por Venezolana de Televisión, Rodríguez denunció irregularidades detectadas en ese proceso, como la repetición del voto y la alteración de los supuestos resultados.

El dirigente socialista venezolano también presentó un material de audio que muestra como cabecillas opositores manipulan las cifras finales de esa consulta electoral que NO contaba con el patrocinio de los órganos competentes.

Quienes interactúan en la grabación están identificados como Filiberto Colmenares, secretario del partido opositor Primero Justicia en el estado Aragua (a 123 Km de la capital), y José Gregorio Hernández, secretario de la Mesa de la Unidad, conglomerado opositor, en la misma entidad venezolana.

Cuando uno de los interlocutores saluda y le pregunta cómo está, el otro le responde: "aquí, arreglándote los números".

Una de las voces afirma que le enviaron una información donde en el estado Aragua "tiene 397.000 votos" y que la "participación real es de 347.000, es decir, le pusieron 50.000 votos más". La otra persona le da una cifra arbitraria: "Vamos a trabajar con 397.224".

El diálogo continúa con ambas personas haciendo cuentas de cómo van a presentar las cifras para que no generen suspicacias entre los garantes. Estos son los rectores universitarios que apoyaron técnicamente el proceso, que ha sido catalogado por el Gobierno como inconsistente e imposible de auditar.

Aseguró el también jefe de estrategia y propaganda del Comando de Campaña Constituyente Zamora 200 que en un proceso electoral real esas acciones son penadas por la ley, y repudió que ese proceso se efectuó sin un padrón electoral y sin las garantías necesarias.

Al terminar la consulta opositora, las actas con el registro de la participación fueron quemadas públicamente, por lo que fue imposible realizar auditorías posteriores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135829-revelan-irregularidades-en-consulta-electoral-de-la-derecha-venezolana>



Radio Habana Cuba